



## El diputado Santiago Creel Miranda se reunió con el presidente del Lok Sabha, Om Birla



### Boletín No.2438

#### El diputado Santiago Creel Miranda se reunió con el presidente del Lok Sabha, Om Birla

- Importante, estrechar los lazos de cooperación con la India, dijo

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se reunió con una delegación del Lok Sabha, que es una de las cámaras del Parlamento de la India, y que es presidida por Om Birla.

Al hacer uso de la palabra, el diputado Creel Miranda señaló la importancia de estrechar los lazos de amistad entre ambas naciones y sobre todo entre sus Congresos, para abordar temas como educación, economía y ciencia y tecnología.

Resaltó que este encuentro, realizado en las instalaciones de la Mesa Directiva, se da en un importante momento, ya que hoy es la apertura del periodo de sesiones, lo que anticipa una agenda intensa en los próximos meses y en la que habrá asuntos en materia de cooperación multilateral.

“En México, quien preside la Cámara de Diputados es presidente del Congreso y en virtud de ello, les doy la bienvenida a nombre del Congreso mexicano”, agregó.



A su vez, el presidente del Lok Sabha, Om Birla, felicitó al diputado Creel Miranda por su reciente elección como presidente de la Cámara de Diputados. Reconoció su gran experiencia que, aseguró, dejará mucha enseñanza no solo para el Congreso mexicano, sino para el mundo.

Por su parte, el presidente del Grupo de Amistad México-República de la India, diputado Salvador Caro Cabrera, se congratuló por el relevante encuentro que es base para fortalecer la cooperación bilateral.

Además, consideró importante la reunión porque coinciden los presidentes de dos cámaras que influyen de manera determinante en la esfera pública de las dos naciones.

## **DIPUTADO SANTIAGO CREEL MIRANDA**

### **Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**

#### **Mensaje durante en la reunión bilateral México-India, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.**

En primer lugar, quiero darle la más cordial bienvenida al señor excelentísimo, Om Birla, quien es presidente del Lok Sabha, del Congreso de India.

Igualmente, quiero extender esta bienvenida a toda la delegación integrante que está el día de hoy con nosotros, del Congreso de India, al excelentísimo señor embajador y a quienes nos acompañan.

Me da mucho gusto también poder saludar al diputado Salvador Caro Cabrera, presidente del Grupo de Amistad México-República de India.

Igualmente, al diputado Alfredo Femat Bañuelos, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores y, por supuesto, a las diputadas y a los diputados aquí presentes.

Se va a dar inicio a esta sesión de una Reunión Bilateral entre India y México, lo que nos complace mucho a esta Cámara de Diputados, porque es momento de estrechar nuestras relaciones diplomáticas desde el nivel parlamentario y también por los vínculos que ya existen entre India y México.



Tenemos 10 acuerdos y tratados suscritos entre India y México, que tienen que ver con una serie de materias muy importantes para nuestro país: una asistencia mutua para asuntos aduaneros; una cooperación en la cultura, y aquí quiero detenerme para decir unas breves palabras.

Tanto la cultura de la República de India, como la República mexicana tienen raíces muy profundas, muy profundas porque nuestros pueblos originarios habían desarrollado ya una cultura como la de ustedes, desde tiempos muy remotos, milenarios, que se asentaron, finalmente, en esta Ciudad de México, hoy, ya en el conglomerado metropolitano, es de alrededor de 20 millones de personas. Igualmente, las ciudades de República de India tienen un conglomerado poblacional igualmente importante, como lo tenemos nosotros.

Un acuerdo que quiero destacar, es el referente a la ciencia y tecnología. Hoy en día, el saber es fundamental para poder desarrollarnos y generar el bienestar, y por eso me da mucho gusto el poder compartir con la República de India, que tienen avances extraordinarios en materia de ciencia y tecnología.

Y así podría seguir yo mencionando todos los acuerdos que se han suscrito por ambos países, pero esto simplemente es una muestra del interés y de la relación que existe entre los dos países.

Con esto en mente, damos formalmente instalada esta sesión bilateral entre ambos países, y como presidente de la Cámara de Diputados, me complace enormemente estar en este momento presidiendo con mi contraparte, el señor excelentísimo Om Birla, toda su delegación, y por supuesto, con las diputadas y diputados aquí presentes.

Muchas gracias.